

鴨川小学校だより

令和6年9月20日第15号（保護者の皆様へ）

鴨川地区体育祭に向けて

28日（土）の鴨川地区体育祭に向けて練習が行われています。子どもたちには、よく寝て、よく食べて、体調をしっかりと整えて、これからも、毎日の練習に力一杯取り組めるようにしてほしいと願うばかりです。また、体育祭の取組の中で、力を合わせることやチャレンジすること、ルールを守ること、仕事に責任をもってやり遂げること、最後まであきらめずにやり抜くこと、時間を守って集合すること等、子どもたちはたくさんのことを学んでいます。それらの学びを通して、大きく成長してほしいと願っています。

子どもたちは、体育祭をより良いものにしようと頑張っています。本番の結果だけでなく、それまでの毎日の取組や過程がどうだったかを大切にしたいものです。練習や準備に一生懸命に取り組んだその経験は、今後の学校生活に必要な力となっていくと考えるからです。

鴨川地区体育祭まであと1週間ほどとなりました。一人一人にとって、最後までやり切った、全力を出し切ったと言える体育祭にしてほしいと思います。

皆様には、体育祭当日、ご来校いただき、子どもたちが練習の成果を存分に発揮し頑張る姿に、温かい大きなご声援をお願いいたします。



朝井先生の読み聞かせ「おいらひよっこ」



（校長 福井 明）